

Ein Kind berührt die Welt.

Silvesterböller können tödlich sein. In Asien für die Kinder in der Produktion. Bei uns in Österreich aufgrund der Feinstaubbelastung. Eine Alternative: den Weihnachtsgedanken in die Silvesternacht mitnehmen und Freundschaft feiern.

Mehr unter www.plan-g.at/boeller-2018

plan:g 

Partnerschaft für
globale Gesundheit



Katholisches Menschenrechtswerk im Gesundheitssektor:
Seit 1958 entwickeln wir internationale Zusammenarbeit.
IBAN AT89 5800 0000 2222 2228 BIC/SWIFT HYPVAT2B